

上田市立北小学校 校長室より

令和7年12月15日

✿ を咲かせる～自分でづくり～

二学期が終わります ありがとうございました

猛暑だった8月から始まった二学期もあと10日で終了。すっかり寒さ厳しくなりました。

12/7には北部まちづくり協議会、北小応援団、保護者PTA、新田自治会、ソフトボールチーム等、大勢の地域の方々にお集まりいただき北小の落ち葉拾いをしていただきました。

昨年よりもさらに多くの皆さんが北小のため、地域のために一斉にお力を貸してくださる姿に感動しました。今年は高学年の子どもたちもいて、力仕事で活躍してくれました。ありがとうございました。

「二学期は長かったかな？」と数人の子どもたちに聞いてみました。「短かった」という子が多くて驚きます。大人と子どもの時間や季節感覚の違いかとも思いますが、「今を生きている」子どもたちのエネルギーを日々感じています。インフルエンザでの学級閉鎖もありましたが、心身共に元気で充実した二学期となりました。ご協力をありがとうございました。2025年お世話になりました。よいお年をお迎えください。



幼保小中連携

三中区で学ぶ子どもたちの縦のつながりや成長を願って、本年度は幼保小中の連携を深めています。11月～12月にかけては幼保園の年長児さんが小学校一年生と交流をしています。年長さん「小学校って楽しそう」一年生「優しくして小学校を知ってもらおう」双方にとってメリットがあり、よい縦の連携となっています。